

学園だより

温故
創新

義務教育学校 八女市立

上陽北納学園

JOYO-HOKUZEI compulsory education school

第9号 令和7年1月8日発行

校長 尾島 義弘

令和6年度重点目標 「自分の考えを伝え合う子どもの育成」

明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。

昨年末は本校でもインフルエンザが流行し、2つの学級を学級閉鎖にしました。気を付けていてもウイルスの感染力に負けることがあります。しかし、9年生にとってはよいよ高校入試です。ベストな状態で試験に臨むことができるように、規則正しい生活をし、睡眠をしっかりとして体調管理を万全におこなっていきましょう。

さて、今年巳年（へびどし）です。へびは脱皮を繰り返して成長していくさまから、復活と再生のシンボルとして縁起の良い動物として崇められています。児童生徒のみなさんもこれまでの自分の殻を打ち破って成長していけるよう、しっかりと目標を立てて取り組んでいきましょう。

保護者の皆様、本年もどうぞよろしくお願いいたします。



様々な人と出会い・仲間と友情を深めました ～8年生修学旅行～

12月11日（水）から2泊3日の日程で8年生は京都、奈良方面へ修学旅行に行きました。1日目は全員で立命館平和ミュージアム、平等院を見学し、2日目は京都市内を3班に分かれての班別自主研修、3日目は全員で東大寺を見学しました。

新型コロナによる数年間の制限が解除されたり、円安だったりした影響から海外からの観光客が増えたこともあり、観光地はものすごい混雑ぶりでした。今回は英語の学習の一環で外国人に英語でインタビューをするという課題もありま

したが、楽しく活動することができました。ガイドさんも個性的で魅力ある方々で、本当に様々な人と出会うことができました。そして、なにより8年生同士が友情を深めることができた3日間でした。



福田先生との出会い



黄金に輝く金閣寺で記念撮影



外国人にインタビュー

今年度「初」の交流でした ～ワシントンミドルスクールとの交流～

11月20日(水)、9年生がハワイの姉妹校であるワシントンミドルスクール(WMS)とオンラインで交流を行いました。開催が延期されてしまい、本年度初めてのオンライン交流でした。始めにお互いが準備したプレゼンテーションを紹介し合い、その後はフリーで質問をし合いました。

さすがは9年生で、本校のことを流暢な英語で紹介したり、質問タイムでは即興で質問を考え、英語で伝えたりして交流を楽しんでいました。



オンライン交流の様子(スクリーン右が本校の生徒、スクリーン左がWMSの生徒)

4年生がリーダーとなって企画しました ～初等科集会～



輪投げをして遊ぶ様子

12月23日(月)、4年生が企画したゲームで1～3年生に楽しんでもらおうという初等科集会を行いました。義務教育学校である本校は初等科、中等科、高等科の3つの科に分けて活動する機会が多く、初等科は4年生がリーダーとなって活動しています。この日は1～3年生を小グループに分け、輪投げや紙飛行機を使ったゲーム、トランプなど準備したゲームをローテーションしながら案内し、しっかりとお世話をしていました。

働くことの意義や苦勞、喜びを体験しました ～7年生職場体験～

12月11日(水)～12日(木)、7年生は職場体験を行いました。上陽町近隣の事業所7カ所に、2名ずつ分かれて体験をしました。どの事業所でも短い時間ではありましたが、緊張感を持って働くことの苦勞や喜びを体験することができました。

ご協力いただきました事業所の皆様、本当にありがとうございました。



コンビニエンスストアのレジ体験



スポーツ店で商品搬入



幼稚園で園児と遊ぶ

リサイクル活動にご協力ください 日時:2月2日(日)8:00～

本校では毎年8月と2月の2回、PTA主催のリサイクル活動を行っています。収益金はすべて子供たちのために使っています。詳細につきましては別途配付しますプリントにてご確認ください。ご協力よろしくお願いいたします。

